
5 月 10 日 MT ブレイクアウトルーム 2 

司会：森興産株式会社 森隼人様 議事録：森興産株式会社 ヤップパーリン様 

 

【目的】インドネシア交流会、現地との交流 

オンライン・リアルの交流に関する期待を語る 

 

インドネシア事業に関わる 

① 株式会社ノーザンライツ 関本泰和様 

インドネシア現地で日本語教育を中心に、日本留学、就職を推薦 

バンドン、ジャカルタの２拠点 

本人は日本にいる 

ロックダウン、現状の授業はオンライン 

50%収容率。意志の高い方はジャカルタに集まっている 

 

株式会社新保哲也アトリエ 部長 疋田龍一様 

①去年、エール学園からインドネシア学生をインターンシップに受け入れた 

インドネシアの飲食主観と合わせる食品を検討 

ハラール食品の開発（アルコール、豚肉や油を使わない）を進めていきたいという 

 

日本人のインドネシアでの生活について（関本様） 

主観は人それぞれ（同じくにでも同じ宗教というわけでない）なので、息苦しくない 

現地の人はラーメンが好き 

 

インドネシア人アルバイト生・インターン生の受け入れ実績について 

① SNS コンサルタント細見 隆彦様 

インドネシアのクライアント（日本語学校） 

介護職、看護職の送り出し、副業（本業は 3 つの病院を運営） 

今後、美容医療、医療ツーリズムを求めている 

インドネシアの病院と組んで、問診を来日の前に行う 

インドでシア人はどのような美容医療が興味を持っているかを知りたいという。 

 

② 株式会社ケシオン 中里浩一郎様 

デザイナー 



学校機関の pamphlet を作っている 

海外事業部はマレーシア、ミャンマーとのやり取り 

海外の方の就職にサポートしていきたいという考え 

ABC 交流会から情報が貰えば嬉しいという。 

 

自己 PR 

① NEC 加持 仁様 

ジャカルタ日本人学校を通ったことがある再度、インドネシアと繋がりたいと思い、

本日の会に参加した 

簡単なインドネシア語を勉強した 

ジャカルタ、バンドンに住んだ経験がある。 

 

②西中医学会 平松一彦様 

法人 

250 人 

海外 11 名（ベトナム人がメイン） 

5 年間前に、エール西村先生に人財の受け入れに教えてもらった 

3 年前、和歌山の日本語学校がイスラム教の学生を受け入れて、お祈りの場所の用意

などを、かなり困っていたが、 

実際に学生が来日し、お話しをすると、お祈りは家で行えるので、学校で場所のご用

意は不要とのこと。 

豚が入っている場合は、別の食器（鍋など）を用意しないといけない 

来日している方の中で、知らないなら食べても構わないと考えている方もいる 

 

イスラム教の介護・看護師の課題： 

介護・看護の場合は、顔を合わせて欲しいという。 

 

サクラインターナショナル 北野 義和様 

世界中の方々が日本で採用されるように 

 

グローバル共和国 大森奈津美様 

（株）ACCHE パートナー）水藻に関わる素材 

Clubhouse 転勤族共和国でインドネシアの方と雑談している 

 

関西経済連合会 村上あけみ様 



インドネシア教育 

日本語はグローバルの言語ではないので、インドネシアでどれぐらいの日本語学習者

がいらっしゃるか 

アルビーさんはどのような教育を受け、日本語がこのようにペラペラになったかを知

りたいという。 

バンドンには日本語学校が多いと聞いた 

バンドンの学校で学習している方はどういう道を目指しているか知りたい 

 

関本様 

日系企業を目指している 

月給 3 万円 

そのために N2 以上を取得されている 

賢い学生は国費で何回も留学し、研究などをされている 

 

R.L ワッフル 疋田様 

オンラインでインターンシップを実施 

インドネシア現地の学生とやり取りをする場合、翻訳ソフトの活用が必要かもしれな

い 

 

医療通訳についての対策： 

平松様 

・一般の通訳ではない 

・単語が違う 

・医学教育が英語のため、英語の片言が通じます 

 

インドネシアの魅了： 

インドネシアの人口ピラミッドはまだ頑張れる国（インド、フィリピン以外）→労働

者がまだまだたくさんいる 

 

中里様： 

接した人の中で、日本に興味を持っている方が多い 

日本語が多少できる（英語・日本語が混ざっている） 

 

株式会社セントラルパーツ 山本 康弘様（やまにんさん） 

前回シンガポールに在住経験あり 


